



協定式の様子

スマートな農林業を目指して
2月28日(金)ほのぼの

ICT(情報通信技術)による山間部での農林業の活性化を図るため、本町はLASSIC(ラシック)、KDDIと連携協定を締結しました。

今回の協定により、従来の農林業にICTを取り入れることで負担の軽減や課題の解決を目指しています。また、農林業のイメージをハイテクなものにすることで、担い手の増加も期待されています。



感謝状を受ける児童代表

人権の花感謝状贈呈式
2月5日(水)智頭小学校

人権の花感謝状贈呈式が、智頭小学校で行われました。

当日は、クラス代表が校長室へ集まり、人権擁護委員からのお話を聞き、感謝状が贈られました。その後、児童代表から感謝の言葉を伝えました。

これからも、この活動を通して、児童達に人権を大切にする心が育つよう願っています。



募金箱は町内に順次設置します

おせっかい奨学金募金
はじめました

3月10日(火)町内店舗

町外に進学する子どもたちを対象に「卒業後に町内に帰ってきて欲しい」という思いから誕生したおせっかい奨学金。奨学資金は、本町の予算以外に、住民の皆さんからいただいた寄附で賄われます。

町内の店舗などに設置された募金箱や役場窓口で寄附が出来ます。子どもたちのために、「おせっかい」をよろしくお願いします！



卒業生合唱の様子

令和最初の卒業式
3月10日(火)智頭中学校

令和最初となる卒業式が智頭中学校で挙行され、39人の生徒が卒業しました。

学校生活を共に過ごした仲間や先生、部活動など様々な活動を通して交流した在校生、育て、見守ってくれた家族に対して感謝の気持ちを伝えました。

中学校の3年間を糧に成長し、それぞれの新しい門出に向けて大きな一歩を踏み出しました。